

El Cristo Eterno referencias RLDS [SUD]

La vida de Jesús y su muerte en Israel es el corazón del evangelio. Sabemos que Él continuó manifestándose a su pueblo después de su muerte, como lo hizo a Pablo (Hechos 9:4-6) y en el continente americano—la tierra de José (3Nep 5 / [11]). Pero hay muchos otros casos que muestran que pudo haber aparecido muchas otras veces antes de su nacimiento, mientras pastoreaba el rebaño como el Buen Pastor. Él es el Redentor y como tal, ha tomado parte ACTIVA en esa preparación en la historia. También en los últimos años Jesús se ha manifestado a muchos musulmanes; tanto en sueños, visiones y en la carne. Los testimonios están aumentando y son demasiados para descartarlos. Dado que el Señor continúa apareciendo DESPUÉS de Su vida en la Tierra, considere los siguientes relatos que son o pueden ser la aparición del Señor Jesús ANTES de Su vida en la Tierra. ¿Se apareció Jesús a la gente antes de su venida a Belén en el cuerpo de su espíritu? La lista comienza por el principio.

1) ADÁN Y EVA (aprox. 4166 AC)

Génesis 3:13,14 Y oyeron la voz del Señor Dios, mientras caminaban por el huerto, al fresco del día. Y Adán y su esposa fueron a esconderse **de la presencia del Señor Dios**, entre los árboles del jardín. Y **yo, el Señor Dios**, llamé a Adán y le dije: **¿Adónde vas?** Y él dijo: Oí tu voz en el huerto, y tuve miedo, porque vi que estaba desnudo, y me escondí.

¿Vino Jesús, el Libertador y Redentor de toda la humanidad, en busca de su primer hijo y su primera hija en su estado perdido? Era el Señor Dios. Ellos se escondieron de Su presencia... probablemente más que solamente Su voz del cielo. Ciertamente fue visto como en la carne. No se dice, pero puede ser que era Cristo en el cuerpo de su espíritu. Él sigue buscando a los perdidos aún hoy.

2) SET (Aprox. 4000 AC)

Gen 6:4 VI (Moisés 6:3 SUD) Dios se reveló a Set, y éste no fue rebelde...

¿Era Jesús?

3) ENOC Y SION (aprox. 3479 AC) [Ver también D&C 36:13e]

Gen 6:44 VI (Moisés 6:42) Y aconteció, mientras yo viajaba de la tierra de Cainán por el mar del oriente, que vi una visión; y he aquí, los cielos yo vi, y el Señor habló conmigo y me dio mandamiento; de modo que por esta causa, para guardar el mandamiento, hablo estas palabras.

Gen 7:3,4 VI (Moisés 7:3,4) Y aconteció que me volví y subí al monte; y mientras estaba en el monte, vi abrirse los cielos y fui revestido de gloria. 4 Y **vi al Señor** y se puso delante de mí y habló conmigo, tal **como un hombre habla con otro, cara a cara**, y me dijo: Mira, y te mostraré al mundo a través de muchas generaciones.

Génesis 7:77 [Moisés 7:69] Y Enoc y todo su pueblo caminó con Dios, y **habitó en medio de Sion**.

Enoc vio a Dios cara a cara...la misma descripción Moisés usaría luego. Este Dios que habitaba con el pueblo seguramente era Jesús. Vino y habitó con el pueblo de Dios. Esta visita es el presagio de la promesa del reinado milenar. Él vino a ellos como vendrá a nosotros en Sion cuando ella regrese.

4) EL HERMANO DE JARED. (aprox. 2400 AC)

Ete 1:72 [3:9] Y le dijo el Señor: “A causa de tu fe has visto que yo tomaré sobre mí carne y sangre; y jamás ante mí ha venido un hombre con tan grande fe como tú. De no haber sido así, no podrías haber visto mi dedo. ¿Viste más que esto?”

77 [3:14a] He aquí, yo soy el que fue preparado desde la fundación del mundo para redimir a mi pueblo. He aquí, soy Jesucristo. Soy el Padre y el Hijo.”

79 [3:15] Y jamás me he mostrado al hombre, a quien he creado, pues jamás ha habido hombre que haya creído en mí como tú lo has hecho.

81 [3:16] He aquí, **este cuerpo que ahora ves, es el cuerpo de mi espíritu**; y al hombre he creado conforme el cuerpo de mi espíritu; y **así como me aparezco a ti en el espíritu, me apareceré en la carne a mi pueblo**. **82** Y ahora, como dije yo, Moroni, que no podía dar una relación completa de las cosas que están escritas, bástame pues decir que Jesús se mostró en el espíritu a este hombre, a la manera y a semejanza del cuerpo mismo con que se mostró a los nefitas; **85** Y no tuvo más la fe, porque ya conocía, no dudando en nada; por lo cual teniendo este conocimiento perfecto de Dios, no se le pudo impedir que viera dentro del velo; por lo tanto, **vio a Jesús**, y Jesús le ministró.

El Hermano de Jared primero solo vio el dedo del Señor, luego ejerció su fe y vio a Jesús como una persona completa, en el cuerpo de Su espíritu unos 2000 años antes de Cristo. Además, ver su dedo puede dar una idea de por qué Moisés menciona que las tablas fueron escritas con el dedo del Señor. Este es el primer ejemplo después del jardín de una aparición física del Señor.

5) ABRAHAM (aprox. 2200 AC)

Al mismo tiempo que Jesús guiaba a los Jareditas a la tierra prometida, él aparece también a Abraham, para que sea el padre de los fieles; a levantar al pueblo en la tierra de promesa, a restaurar el convenio y el evangelio.

Gen 17:1 Era Abram de edad de noventa y nueve años, cuando le apreció Jehová y le dijo: Yo soy el Dios Todopoderoso; anda delante de mí y sé perfecto.

10 (6RV) Y te multiplicaré en gran manera, y haré naciones de ti, y reyes saldrán de ti.

29 (22 RV) Y acabó de hablar con él, y **subió Dios** de estar con Abraham.

El Señor aparece en la tierra, y luego subió. Así, antes de subir, era en forma humana en la tierra.

Génesis 18:1-2 Después **le apareció Jehová** en el encinar de Mamre, estando él sentado a la puerta de su tienda en el calor del día; **2** Y alzó sus ojos y miró, y he aquí tres hombres que estaban junto a él [el Señor]; y cuando lo vio, salió corriendo de la puerta de su tienda a recibirlos, y se postró en tierra ...

El Señor apareció como hombre. Se paró con tres hombres y Abraham habló con él (v. 24-41).

33) [RV] **Y Jehová se fue**, luego que acabó de hablar a Abraham; y Abraham volvió a su lugar.

Las Escrituras parecen indicar que los 3 “ángeles” se fueron y el Señor y Abraham permanecieron juntos. Entonces el Señor dejó de hablar, **estando aún presente**, y entonces Abraham se fue. Había un hombre presente en carne, con los tres santos hombres, llamados ángeles. Ese hombre, llamado Jehová, seguramente pudo haber sido Jesús.

El pacto del Señor se haría con el padre Abraham. Jesús, que cumpliría ese pacto, vino a asegurar su creación con el nacimiento de Isaac. Vino a asegurar a Abraham y a Sara que su palabra no fallaría; que Isaac seguramente lo representaría en el sacrificio de su padre. Jesús supervisó Su propia crucifixión, pero vino para ayudar personalmente en el fundamento de la fe de aquellos que comenzarían la posesión de la tierra de aquellos que un día lo crucificarían.

6) JACOB (aprox. 2000 AC)

Gén 32:24 Así se quedó Jacob solo; y luchó con él **un hombre** hasta que rayaba el alba. 25 Y cuando el varón vio que no podía con él, tocó en el sitio del encaje de su muslo; y se descoyuntó el muslo de Jacob mientras con él luchaba. 26 Y dijo: Déjame, porque raya el alba. Y Jacob respondió: No te dejaré, si no me bendices. 27 Y el varón le dijo: ¿Cuál es tu nombre? Y él respondió: Jacob. 28 Y el varón le dijo: No se dirá más tu nombre Jacob, sino Israel; porque has luchado con Dios y con los hombres, y has vencido. 29 Entonces Jacob le preguntó, y dijo: Declárame ahora tu nombre. Y él varón respondió: **¿Por qué me preguntas por mi nombre? Y lo bendijo allí.** 30 Y llamó Jacob el nombre de aquel lugar, **Peniel; porque dijo Vi a Dios cara a cara**, y fue librada mi alma.

Este hombre que luchó con Jacob: 1) no deseaba decirle su nombre (lo cual vemos que es un patrón en estos encuentros también con Josué y los padres de Sansón); y 2) bendijo a Jacob. Ambas cosas nos recuerdan a Jesús. Luego Jacob testifica que había visto a Dios "cara a cara". En la carne, ese sólo podría ser Jesús. Jesús luchó con Jacob mientras continúa luchando con Israel, el nuevo nombre de Jacob a partir de ese día. Jacob necesitaba saber quién era. Pero Jesús tenía que ser crucificado por una generación futra en Israel, y si ellos supieran Su nombre, eso no sucedería.

Sin embargo, en las Américas, el no tuvo ese problema, y les dijo que Su nombre era Jesús:

Nefí sabía	2Nef 11:36,39 [25:19,20]	Le fue mostrado a Nefí por el ángel en cap. 3 [10]
Rey Benjamín	Mos 1:102 [3:8]	El nombre de Jesús fue dado por un ángel
Alma II	Alm 17:15 [36:17]	El se acordó de su padre predicar de Jesús.
Helamán	Hel 2:71 [5:8]	Helamán repite las palabras a sus dos hijos: Nefí y Lehi

Luego Jacob testifica que había visto a Dios “Cara a Cara.” (v. 30) (También vea Exo 33:11) El nombre de Jacob fue cambiado desde ese día adelante a Israel. Jacob luchó con Jesús cuando continuaba luchar con Israel, la nación, Jacob necesitaba saber quien era. Cuando el Señor abre una nueva obra, él da un nuevo nombre. Cada vez fue Jesús quien cambió su nombre:

Adán (Gen 5:2) Una nueva creación	Abram a Abraham (Gen 17:5,8) Una nueva tierra
Jacob a Israel (Gen 35:10) Una nueva nación	Simón a Pedro: (Mat 16:19) Evangelio a judíos
Saulo a Pablo (Hec 13:9) Evangelio a los gentiles	

7A) MOISÉS (aprox. 1550 AC) Para ser liberado de cautividad en Egipto

Éxo 3:3 Entonces Moisés dijo: Iré yo ahora y veré esta grande visión, por qué causa la zarza no se quema. ⁴Viendo Jehová que él iba a ver, lo llamó Dios de en medio de la zarza, y dijo: ¡Moisés, Moisés! Y él respondió: Heme aquí. ⁵Y dijo: No te acerques; quita tu calzado de tus pies, porque el lugar en que tú estás, tierra santa es. ⁶Y dijo: Yo soy el Dios de tu padre, Dios de Abraham, Dios de Isaac, y Dios de Jacob. Entonces Moisés cubrió su rostro, porque tuvo miedo de mirar a Dios.

¹³Dijo Moisés a Dios: He aquí que llego yo a los hijos de Israel, y les digo: El Dios de vuestros padres me ha enviado a vosotros. Si ellos me preguntaren: **¿Cuál es su nombre?**, ¿qué les responderé?

¹⁴Y respondió Dios a Moisés: **YO SOY EL QUE SOY.** Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: **YO SOY** me envió a vosotros.

La voz de la voz testificó que él era Dios. Declaró que él era el YO SOY, tal como Jesús testificó a los fariseos (Juan 8:58). Él era en verdad el Fuego de Dios, el Cordero inmolado desde la fundación del mundo. El Buen Pastor envía a su profeta a rescatar a sus corderos. Nótese la referencia a tierra santa. Los ángeles nunca hacen esa referencia en su aparición. Lo veremos nuevamente con Joshua.

7B) CON ISRAEL EN EL MAR ROJO (aprox. 1550 AC)

Exo 13:21 Y Jehová iba delante de ellos de día en una columna de nube para guiarlos por el camino, y de noche en una columna de fuego para alumbrarles, a fin de que anduviesen de día y de noche.

Éxo 14:14 Jehová peleará por vosotros, y vosotros estaréis tranquilos. 19 Y el **ángel de Dios**, que iba delante del campamento de Israel, se apartó e iba en pos de ellos; y asimismo la columna de nube que iba delante de ellos se apartó y se puso a sus espaldas, 24 Aconteció a la vigilia de la mañana Jehová **miró el campamento de los egipcios desde la columna de fuego** y nube, y trastornó al campamento de los egipcios. 25 Y **quitó las ruedas de sus carros**, que los trastornó gravemente; Entones los egipcios dijeron: Huyamos de delante de Israel; porque Jehová **pelea por ellos** contra los egipcios.

Encontramos que era Jehová en el pilar de la nube (13:21), y entonces nos dice que es el Ángel de Dios (14:19). Podemos discernir que Jehová es Jesús. El apóstol Pablo nos dice claramente que la Roca espiritual que los seguía era Cristo (1Cor 10:4) En la Versión Inspirada de la Biblia tiene Ángel con mayúscula, porque era Cristo. Jesús es **EL** Ángel de Dios (como aparece varias veces después); **EL** mensajero del pacto del Padre. Por lo tanto, debemos discernir en las Escrituras cuando menciona un ángel o mensajero, podría ser EL mensajero: Cristo.

7C) CON MOISÉS EN EL MT. SINAI (aprox. 1550 AC)

Éxo 19:18 Todo el monte Sinaí humeaba, porque Jehová había descendido sobre él en fuego; y el humo subía como el humo de un horno, y todo el monte se estremecía en gran manera. ¹⁹El sonido de la bocina iba aumentando en extremo; Moisés hablaba, y Dios le respondía con voz tronante. ²⁰Y **descendió Jehová sobre el monte Sinaí**, sobre la cumbre del monte; y llamó Jehová a Moisés a la cumbre del monte, y Moisés subió.

Éxodo 31:18 Y dio a Moisés, cuando acabó de hablar con él en el monte Sinaí, dos tablas del testimonio, tablas de piedra escritas con el **dedo** de Dios.

El comentario hecho aquí de que las tablas fueron escritas por el dedo de Dios, nos recuerda que el Hermano de Jared vio a Jesús, haciendo primero mención particular de ver Su dedo, antes de ejercer su fe para ver la persona completa de Jesús (Ete 1:84).

Éxodo 23:20 He aquí yo envío mi Ángel delante de ti para que te guarde en el camino, y te introduzca en el lugar que yo he preparado. 21 Guárdate delante de él, y oye su voz; no le seas rebelde; porque él no perdonará vuestra rebelión, porque **mi nombre está en él**.

23 Porque mi **Ángel** irá delante de ti, y te llevará a la tierra del amorreo, del heteo, del ferezeo, del cananeo, del heveo y del jebuseo, a los cuales yo haré destruir.

Este es el mismo ángel que estaba con Moisés – Jesús—quién apareció a Josué en Jos 5:13-15 a cumplir la promesa como el Capitán de los Ejércitos, que José adoró.

7D) CON MOISÉS EN EL TABERNÁCULO (aprox. 1550 AC)

Éxo 33:9 Cuando Moisés entraba en el tabernáculo, la columna de nube descendía y se ponía a la puerta del tabernáculo, y Jehová hablaba con Moisés. 10 Y viendo todo el pueblo la columna de nube que estaba a la puerta del tabernáculo; se levantaba cada uno a la puerta de su tienda y adoraba. 11 Y hablaba Jehová **a Moisés cara a cara, como habla un hombre a su amigo**. Y volvió al campamento; pero su siervo Josué, hijo de Nun, un joven, no salió del tabernáculo.

Y luego, cuando Moisés preguntó: “Te ruego, que me muestres tu gloria”. (v. 18) El Señor dijo:

Éxo 33:22 Y que cuando pase mi gloria, yo te pondré en una hendidura de la piedra y te cubriré con mi mano hasta que haya pasado. 23 Después apartaré mi mano, y verás mis **espaldas**, mas no se verá mi **rostro**, [como otras veces; porque estoy enojado contra mi pueblo Israel - VI].

En el tabernáculo estaba el Señor en persona. Ese debe haber sido Jesús. Luego, cuando el Señor manifestó algo de su gloria, el Señor testificó que la gente había visto su rostro en otras ocasiones.

8) JOSUE (aprox. 1450 AC)

Para ser llevado a la tierra prometida.

Israel tuvo la promesa de liberación—pero no creyeron (Heb 3:19) Josué y Caleb sí creyeron; los otros 10 espías no. Así la generación mayor murió en el desierto y los debajo de la edad de 20 vivieron para ver la experiencia del Ángel del Jehová. Antes de Josué, la promesa fue dada a Moisés de un Libertador en la Tierra Prometida en Éxo 23:20—que tenía el nombre de Dios sobre él.

Josué 5:13 Estando Josué cerca de Jericó, alzó sus ojos y vio un varón que estaba delante de él, el cual tenía una espada desenvainada en su mano; y Josué yendo hacia él, le dijo: ¿Eres de los nuestros, o de nuestros enemigos? 14 Él respondió: No; mas como Príncipe del ejército de Jehová. Entonces Josué **postrándose sobre su rostro en tierra, le adoró**, y le dijo: ¿Qué dice **mi señor** a su siervo? 15 Y el **Príncipe del ejército de Jehová** respondió a Josué: Quita el calzado de tus pies; **porque el lugar donde estás es santo**. Y Josué así lo hizo.

Josué está a punto de comenzar la lucha por Jericó en la tierra prometida. Se inclina ante este hombre y lo adora, y el hombre no lo desalienta, algo que los ángeles y apóstoles siempre desanimaron. Cualquiera persona además de Jesús no aceptaría una ofrenda. Cuando uno de los ángeles vino ante del apóstol Jua en Apo 19:10, Juan dijo” “Me postré a sus pies para adorarle, Y él me dijo, Mira, no lo hagas, yo soy consiervo tuyo...” Así en vs. 14 cuando se adora al Príncipe, debe ser Jesús, el Señor de los Ejércitos. El Príncipe rehúsa decir a cuál lado favorece, porque está con los dos como sus hijos.

También le pidió a Josué que se quitara los zapatos porque la tierra fue santificada por la presencia del Señor, tal como la voz le dijo a Moisés desde la zarza... y sabemos que era Dios. Dios prometió que como había estado con Moisés, así estaría con él (Jos 1:5). Jesús es el Libertador, la Nube de día y el Fuego de noche... el **SEÑOR de los EJÉRCITOS** (refiriéndose a Dios en 237 versículos en el Antiguo Testamento), **EL Ángel de Dios**.

9) GEDEÓN (aprox. 1300 AC)

Jue 6:12 Y el **ángel del Señor** se le apareció, y le dijo: Jehová está contigo, varón esforzado y valiente. 14 Y mirándolo **Jehová, dijo: Ve con esta tu fuerza, y salvarás a Israel de la mano de los madianitas; ¿No te envío yo?**

16 **Jehová** le dijo: Ciertamente **yo estaré contigo**, y derrotarás a los madianitas como a un solo hombre. 18 Te ruego que no te vayas de aquí hasta que vuelva a ti, y saque me ofrenda y la ponga delante de ti. Y él respondió: Yo esperaré hasta que vuelvas. 19 Y entrando Gedeón, preparó un cabrito y panes sin levadura de un efa de harina; y puso la carne en un canastillo, y el caldo en una olla, y sacándolo se lo

presentó **debajo de aquella encina**. 20 Entonces el ángel de Dios le dijo: Toma la carne y los panes sin levadura, y ponlos sobre esta peña, y vierte el caldo. Y él lo hizo así. 21 Y extendiendo el ángel de Jehová el báculo que tenía en su mano, tocó con la punta la carne y los panes sin levadura; y subió fuego de la peña, el cual consumió la carne y los panes sin levadura. Y el ángel de Jehová desapareció de su vista.

Después de que el ángel identificó que el Señor está con Gedeón, el v. 14 identifica al ángel como el Señor. El ángel del Señor aceptó una ofrenda de Gedeón (v. 18). Un ángel que no fuera Jesús no aceptaría una ofrenda. Entonces el ángel dijo: "te envío yo" (v. 14). Yo estaré contigo. (v. 16) No dijo que el Señor te envió o el Señor estaría contigo... ¡porque él era el Señor! Sacó fuego de la roca... así como el ángel en la siguiente secuencia con Manoa usó fuego para mostrar la presencia del Señor, como también con Moisés y Elías. No es concluyente, pero es muy posible que fuera Jesús.

10) SANSÓN (aprox. 1200 AC)

El Señor había entregado los hijos de Israel a la tierra de los filisteos cuarenta años (Jue 13:1) Él llama a los padres de Sansón, Manoa y su esposa, ella siendo estéril (v. 2).

Jue 13:17 Entonces Manoa dijo al ángel de Jehová: ¿Cuál es tu nombre, para que cuando se cumplan tu palabra te honremos? 18 Y el ángel del Jehová respondió: **¿Por qué preguntas por mi nombre, que es admirable?** 20 Porque aconteció que cuando la llama subía del altar hacia el cielo, el **ángel del Jehová subió en la llama del altar ante los ojos de Manos** y de su mujer, los cuales se postraron **en tierra**. 21 Y el ángel del Jehová no volvió a aparecer a Manoa ni a su mujer. Entonces conoció Manoa que era el ángel del Jehová. 22 Y dijo Manoa a su mujer: Ciertamente moriremos, porque **a Dios hemos visto**.

En la aparición del ángel a Manoa y su esposa, una de las similitudes con los otros ejemplos es el respeto por el nombre del Señor, al llamarlo admirable, como ocurrió con Jacob. Jesús no podía dejar al pueblo en Israel saber que su nombre era Jesús en las generaciones antes de nacer, o no lo hubiera crucificado.

La palabra en el español "admirable" como en Isa 9:6 es traducido "secret" en inglés (v. 18). Es un misterio: afuera de la comprensión. El ángel desapareció en la llama de fuego, así como el Señor usa frecuentemente el fuego para revelar Su presencia. La reacción de Manoa testifica que cree que era Dios encarnado, lo que sería Jesús.

11) David (cerca de 1000 AC)

1Cro 21:16 Y alzando David sus ojos, vio al ángel de Jehová, que estaba entre el cielo y la tierra, con una espada desnuda en su mano, extendida contra Jerusalén. Entonces David y los ancianos se postraron sobre sus rostros, cubiertos de cilicio.

26 Y edificó allí David un altar a Jehová en el que ofreció holocaustos y ofrendas de paz, e invocó a Jehová, quien le respondió por fuego desde los cielos en el altar del holocausto. 27 Entonces Jehová habló al ángel, y éste volvió su espada a la vaina. 28 Viendo David que Jehová le había oído en la era de Ornán jebuseo, ofreció sacrificios allí

- El texto no especifica quien es el ángel con la espada. Pero más tarde—

2Cro 3:1 Comenzó Salomón a edificar la casa de Jehová en Jerusalén, en el monte Moriah, que [el Señor -VI] **había sido mostrado a David** su padre, en el lugar que David había preparado en la era de Ornán jebuseo. - Jehová se mostró a David en este lugar. Nota que la espada estaba como era con Josué, y el fuego sobre el altar, como era con Gedeón y Manoa.

12) Salomón En sueños (Cerca de 921 AC)

1Rey 3:4,5 E iba el rey a Gabaón, porque aquél era el lugar alto principal, y sacrificaba allí; mil holocaustos sacrificaba Salomón sobre aquel altar. Y se le apareció Jehová a Salomón en Gabaón una noche en sueños, y le dijo Dios: Pide lo que quieras que yo te dé.

1Rey 9:2 Jehová apareció a Salomón la segunda vez, como le había aparecido en Gabaón.

1Rey 11:9 Y se enojó Jehová contra Salomón, por cuanto su corazón se había apartado de Jehová Dios de Israel, que se le había aparecido dos veces,

13) Isaías En visión (Cerca de 700 AC)

Isa 6:1 En el año que murió el rey Usías vi yo al Señor sentado sobre un trono alto y sublime, y sus faldas llenaban el templo.

5 Entonces dije, ¡Ay de mí! que soy muerto; porque siendo hombre inmundo de labios, y habitando en medio de pueblo que tiene labios inmundos, han visto mis ojos al Rey, Jehová de los ejércitos.

14) SADRAC, MESAC y ABED-NEGO (Cerca de 550 AC)

Dan 3:12 Hay unos varones judíos los cuales pusistse sobre los negocios de la provincia de Babilonia: Sadrac, Mesac y Abed-nego; estos varones, oh rey, no te respetado; No adoran tus dioses, ni adoran la estatua de oro que has levantado.

24 Entonces el rey Nabucodonosor se espantó, y se levantó apresuradamente, y habló, y dijo a los de su consejo: ¿No echaron a tres varones atados dentro del fuego? Ellos respondieron al rey: Es verdad, oh rey.

25 Y él dijo: He aquí, yo veo cuatro varones sueltos, que se pasean en medio del fuego, sin sufrir ningún daño; y el aspecto del cuarto es semejante a hijo de los dioses.

Ciertamente no esperamos que el Rey de Babilonia reconozca la existencia del Hijo de Dios, pero ciertamente podría haber sido Jesús... ¡él nos salva del fuego! Jesús está asociado con el fuego en muchos de los ejemplos que hemos estudiado. Él sabe cómo socorrer a su pueblo.

15) Daniel y el hijo de hombre (Cerca de 550 AC)

Dan 10:2 En aquellos días yo Daniel estuve afligido por espacio de tres semanas. 3 No comí manjar delicado, ni entró en mi boda carne ni vino... 5 Y alcé mis ojos Y alcé mis ojos y miré, y he aquí un varón vestido de lino, y ceñidos sus lomos de oro de Ufaz. 6Su cuerpo era como de berilo, y su rostro parecía un relámpago, y sus ojos como antorchas de fuego, y sus brazos y sus pies como de color de bronce bruñido, y el sonido de sus palabras como el estruendo de una multitud. 7Y sólo yo, Daniel, vi aquella visión,... 8Quedé, pues, yo solo, y vi esta gran visión, y no quedó fuerza en mí, antes mi fuerza se cambió en desfallecimiento, y no tuve vigor alguno. 9Pero oí el sonido de sus palabras;... 10Y he aquí una mano me tocó, e hizo que me pusiese sobre mis rodillas y sobre las palmas de mis manos. 11Y me dijo: Daniel, varón muy amado, está atento a las palabras que te hablaré, y ponte en pie; porque a ti he sido enviado ahora. Mientras hablaba esto conmigo, me puse en pie temblando. 12Entonces me dijo: Daniel, no temas; porque desde el primer día que dispusiste tu corazón a entender y a humillarte en la presencia de tu Dios, fueron oídas tus palabras; y a causa de tus palabras yo he venido. 13Mas el príncipe del reino de Persia se me opuso durante veintiún días; pero he aquí Miguel, uno de los principales príncipes, vino para ayudarme, y quedé allí con los reyes de Persia. 14He venido para hacerte saber lo que ha de venir a tu pueblo en los postreros días; porque la visión es para esos días. 15Mientras me decía estas palabras, estaba yo con los ojos puestos en tierra, y enmudecido. 16Pero he aquí, **uno con semejanza de hijo de hombre** tocó mis labios. Entonces abrí mi boca y hablé, y dije al que estaba delante de mí: **Señor mío**, con la visión me han sobrevenido dolores, y no me queda fuerza. 17¿Cómo, pues, podrá el siervo de mi **señor hablar con mi señor**? Porque al instante me faltó la fuerza, y no me quedó aliento. 18Y aquel que tenía semejanza de hombre me tocó otra vez, y me fortaleció,.. 21Pero yo te declararé lo que está escrito en el libro de la verdad; y ninguno me ayuda contra ellos, sino Miguel vuestro príncipe.

Compara este “hombre” quien Daniel llamó su señor, a la descripción de Jesús hallada en Apocalipsis: **1:13** "y en medio de los siete candeleros, a uno semejante **al Hijo del Hombre**, vestido de una ropa que llegaba hasta los pies, y ceñido por el pecho con un **cinto de oro**." ¹⁴Su **cabeza** y sus cabellos eran blancos como blanca lana, como nieve; sus ojos como llama de fuego; ¹⁵y sus **pies semejantes al bronce bruñido**, refulgente como en un horno; y su **voz como estruendo de muchas aguas** 2:18 "Y escribe al ángel de la iglesia en Tiatira: El Hijo de Dios, el que tiene **ojos como llama de fuego**, y pies semejantes al bronce bruñido, dice esto:" 19:11-12 ¹¹Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un **caballo blanco**, y el que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea. ¹²**Sus ojos** eran como **llama de fuego**, y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que ninguno conocía sino él mismo.

Dan 10

5 ceñidos sus lomos de oro de Ufaz
6 rostro parecía un relámpago,
6 y sus ojos como antorchas de fuego
6 sus pies como de color de bronce bruñido
6 sus palabras como el estruendo de una multitud
16 uno con semejanza de hijo de hombre

Apoc 1:

13 ceñido por el pecho con un cinto de oro
14 cabeza y **sus cabellos eran blancos**
14 **sus ojos como llama de fuego**
15 **sus** pies semejantes al bronce bruñido,
15 **su** voz como estruendo de muchas aguas
13 uno semejante al Hijo del Hombre

¡Las descripciones son idénticas! Consideremos también: conocemos el nombre del ángel con Daniel, Miguel, pero la identidad del “hombre” está oculta, como en los otros encuentros con Jesús en el Antiguo Testamento. Daniel lo llama su señor (v. 16,17) Le quita las fuerzas y el aliento (v. 8,17) por el poder del Espíritu que lo rodea. También nadie excepto Miguel, el príncipe, puede ayudar a este “hombre” (v. 21). Miguel está al lado de Jesús, quien es el Rey.

El siguiente ejemplo en las Escrituras proviene nuevamente del Libro de Mormón.

16) REY LAMONI (aprox. 80 AC)

Alma 12:142 [19:12] Y aconteció que él [el rey Lamoni] se levantó, conforme a las palabras de Ammón; y levantándose, extendió la mano hacia la mujer y dijo: Bendito sea el nombre de Dios, y bendita tú; 143 Porque tan cierto como que vives, he aquí, **he visto a mi Redentor**; y saldrá y nacerá de una mujer, y redimirá a toda la humanidad que cree en su nombre.

169 Y aconteció que ella fue y tomó a la reina de la mano, para tal vez levantarla del suelo; y tan pronto como tocó su mano, se levantó y se puso de pie, y clamó a gran voz. , diciendo: 170 **¡Oh bendito Jesús, que me has salvado** de un infierno terrible! Oh Dios bendito, ten piedad de este pueblo. 171 Y dicho esto, batió palmas, llenándose de alegría, diciendo muchas palabras que no se entendían;

El rey y la reina tuvieron una experiencia con Jesús mientras eran dominados por el Espíritu de Dios. Él testifica que vio a Jesús y su esposa testifica que ella fue salvada por Jesús y luego habló en lenguas. Ambas experiencias se deben a que Alma también fue dominado por el espíritu de Dios cuando vio un ángel que sacudió la tierra y quedó convencido de sus pecados durante esos tres días. Clamó a Jesús y nació de nuevo (Ver Alma 17:14-22 [36:16-24]).

Jesús se acercó a su pueblo del pacto, los lamanitas, mediante visiones. Eran descendientes de los primogénitos de Lehi. Habían sido rebeldes, pero Cristo los buscó. Jesús hoy se acerca a la simiente rebelde de Ismael, descendientes de Abraham de la misma manera. Él es verdaderamente el Redentor de toda la humanidad... el Cristo Eterno, manifestándose a aquellos que serán libertadores de muchos. Que estemos entre los muchos liberados por Jesús.